



RED COMPARTIDA

ANÁLISIS / SÁBADO 21 DE OCTUBRE DE 2023

Red Compartida | Blindar a Zacatecas de Jalisco

La pacificación es un asunto prioritario, al menos para los siguientes meses, mire resulta que en muchas zonas del país se notó que hubo un relajamiento de las fuerzas del orden y eso provocó muchos problemas y los gobernadores tienen que pedir el apoyo de la Federación. Bueno, pues en las mesas de Coordinación de Paz y Seguridad en Acapulco se llegó al acuerdo de blindar los más de mil kilómetros de zona limítrofe entre los estados de Zacatecas y Jalisco. El ganón es el gobernador David Monreal porque ahora con este programa el responsable de la seguridad es Miguel Ángel Hernández Martínez, comandante de la V región Militar a la que pertenecen ambas entidades. Por cierto, quien no quiso ir fue el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, y fue su coordinador estratégico de seguridad el que se tuvo que aventar la firma. Lo que van a hacer son análisis e inteligencia, operativos y acciones conjuntas con los 18 municipios de Jalisco con los que se colinda. Las actividades apuntan a proteger a los comerciantes, agricultores, campesinos, ganaderos, estudiantes, jóvenes y a los gobiernos locales.

Con motivo de la próxima marcha en defensa del Poder Judicial que la sociedad civil organizada se encuentra convocando, nos cuentan que en el Senado de la República, quieren invitar a la Ministra Presidenta Norma Piña, a defender y explicar el penoso tema de los fideicomisos. Pero, aun cuando fuera la Ministra, se sabe que se va a mayoriteo la propuesta y el presupuesto así como los fideicomisos tendrán el mismo paso en la cámara alta, como lo tuvo en la cámara baja. Nos confían, que con los embates de Morena y todo el aparato de Estado para la extinción de los fideicomisos, se han quitado reflectores a temas de altísima importancia, como las precampañas anticipadas y claro, la inseguridad, que de forma nada sigilosa sigue avanzando en todo el país.



Nos cuentan que en la Fiscalía de Justicia de la CDMX, de quedarse Ernestina Godoy, va a tener que implementar algo contra los constantes señalamientos de todos los sectores de la ciudadanía, por los desatinos que ha tenido, pero no es todo, aunque avanza gracias a Morena la ratificación de otros 4 años al frente de la Fiscalía, Godoy no tiene ni la confianza del presidente ni del aspirante a jefe de Gobierno, Omar García Harfuch. Y es que nos confían en los pasillos de Morena en la CDMX, que el candidato sabe todos los desatinos que la Fiscalía ha tenido, porque tuvo que lidiar con ellos al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, así que no le puede dorar la píldora.

Alejandro Encinas “ya entregó todo”, por lo que sin importar su salida, la investigación del caso Ayotzinapa continuará y los implicados que tienen que ver con el ejército están presos o sometidos a proceso. En otros casos ya se tiene una lista de personas implicadas, la cual dio a conocer la mañana del jueves el presidente López Obrador. Hasta acá bien las cosas, pero se insiste en que se tiene en la mira en la reactivación de órdenes de presentación, como es el caso del ex procurador de Guerrero durante el gobierno de Ángel Eladio Aguirre, Iñaki Blanco, así como de otros civiles y militares. La comisión seguirá trabajando sigue metida en la búsqueda de la verdad para castigar a los responsables; no hay que olvidar que se dejaron pasar tiempos valiosos para proteger a varios inculpados.

Nos dicen que en una rápida revisión al Presupuesto de Egresos de la Federación se encontró que en cinco años la deuda del gobierno federal va creciendo, para este 2024 será de 1.8 billones de pesos y para este año fue de 1.3 billones de pesos, el total en el sexenio de López Obrador es de 6 billones de pesos de deuda y nos explican que los supuestamente 500 mil millones de pesos ahorrados anualmente no aparecen por ninguna parte en los estados financieros del gobierno mexicano. De hecho, el gobierno presume esos recursos, pero, nos dicen, en ningún informe de gobierno la Secretaría de Hacienda, a cargo de Rogelio Ramírez de la O, informa que se le hayan depositado esos recursos, de hecho, se tendría que hacer del conocimiento de los diputados y ellos no tienen ese dato.

PD: Sandra Cuevas, la alcaldesa de Cuauhtémoc, intenta darle un reposicionamiento a su imagen y en lugar de buscar la confrontación con el resto de la oposición ahora quiere un poco de prensa rosa. Lo curioso es que lo está haciendo de la mano de otro alcalde, el de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, del PRI, que no duda en prestarse para las fotos coquetas y casuales con la candidata